



## Pesta Terbesar di CPAC diselenggarakan oleh Steve Bannon yang Wajib Dihadiri

### Description

CPAC 2024 Menarik Pemuda-Pemuda dan Aktivis Politik di National Harbor

Pesta terakhir Conservative Political Action Conference (CPAC) 2024 di National Harbor, Md, dihadiri oleh Stephen K. Bannon dan orang-orang terkenal dari dunia MAGA. Acara ini menjadi ajang untuk para pemuda dan aktivis politik yang mencari hiburan setelah empat hari penuh pidato dan konvensi.

Pemandangan di bar tersebut memperlihatkan kegembiraan dan keinginan para peserta untuk berpesta. Beberapa peserta terlihat meminum bir dan koktail, menonton tayangan promosi podcast "War Room" milik Mr. Bannon, dan berbaur dengan tokoh-tokoh terkenal seperti Nigel Farage dan James O'Keefe.

CPAC sebenarnya sudah lebih dari sekadar ajang sosial, namun dalam beberapa tahun terakhir, dengan dibayang-bayangi oleh isu-isu kontroversial dan menghadapi perubahan arah partai, kehadiran dan kepopuleran CPAC pun menurun. Namun, banyak peserta tetap merasa acara ini masih penting untuk mengatur arah gerakan konservatif.

Selama acara, terdapat beberapa pesta yang dihadiri oleh tokoh-tokoh politik dan aktivis muda seperti wakil presiden Matt Gaetz dan gubernur El Salvador Nayib Bukele. Namun, beberapa peserta mengeluhkan bahwa suasana pesta di CPAC kurang hidup dan hanya menampilkan perbedaan generasi antara konservatif muda dan lama.

Meskipun konvensi ini tidak sepenuhnya representatif dari ideologi konservatif saat ini, banyak peserta menganggap penting untuk tetap hadir dan berpartisipasi. Meskipun demikian, kehadiran tokoh-tokoh kontroversial dan kejadian yang tidak disangka membuat CPAC 2024 menjadi acara yang tak terlupakan bagi para peserta.

### Ringkasan

Pada malam Sabtu, Stephen K. Bannon mengambil mikrofon di Tom's Watch Bar di National Harbor, Maryland, untuk menutup pesta terakhir Conservative Political Action Conference. Suasana penuh semangat dengan peserta yang aktif. Tertarik dengan politik dan kegiatan pesta konferensi ini? Bagaimana pendapatmu tentang tren konservatif saat ini? Yuk berikan komentarmu di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark